

## Piña critica que la opción elegida para la nueva tasa de residuos “castiga” a las familias y “premia” a los pisos vacíos

*El portavoz municipal del PRC señala que existen “otras opciones” y avanza que su grupo presentará alegaciones*

Santander, 6 de mayo de 2025

El portavoz municipal del PRC en el Ayuntamiento de Santander, Felipe Piña, ha criticado que la opción elegida por el equipo de Gobierno para gravar la nueva tasa de basuras “castiga” a las familias y “premia” a los pisos vacíos y ha avanzado que su grupo presentará alegaciones a la propuesta presentada este martes a la Comisión de Economía

Según ha explicado, en una vivienda con cuatro miembros se pagarán unos 151 euros al año, mientras que el propietario de una vivienda vacía, “que probablemente esté alquilada de manera ilegal en diversas épocas del año”, pagará alrededor de 114 euros anuales.

En su opinión, se trata de una situación “totalmente injusta”, más aún cuando el informe encargado a la Universidad de Cantabria plantea “otras opciones”, entre las que se propone tomar como referencia el valor catastral de los inmuebles, el consumo de agua, la ubicación de la vivienda o el nivel de renta.

“Es totalmente injusto”, ha subrayado el regionalista en un comunicado en el que también ha recordado que en el último año el Ayuntamiento también ha incrementado el importe de otras tasas como el agua los parkings y el servicio de grúa.

“Las familias son las que generan riqueza, crean entornos sociales favorables y dan vida a la ciudad”, ha sentenciado Piña, quien ha lamentado que Gema Igual “haya optado una vez más por lo fácil y vuelva a castigar a los santanderinos”.